

## **Paradies-Stiftung verleiht ihre Preise**

*urs.* · Die mit insgesamt 153 000 Franken dotierten Anerkennungspreise der Zürcher Paradies-Stiftung für soziale Innovation sind am Montag zum zweiten Mal verliehen worden. Diesmal wurden laut Communiqué gezielt Selbsthilfeorganisationen ausgezeichnet. Die drei Hauptpreise gingen an CAP-Contact (Lausanne) für das Stärken der Selbsthilfe beim Wohnen durch Pilotprojekte mit Assistenzbudgets, an Fragile Suisse (Zürich) für das Fördern junger Erwachsener mit Hirnverletzungen durch physische und virtuelle Begegnungen sowie an Visoparents (Dübendorf), die Vereinigung für Eltern sehbehinderter Kinder, für das Projekt «Snoezelen-Raum». Die 2008 von FDP-Kantonsrat Urs Lauffer gegründete Paradies-Stiftung verfügt mittlerweile über ein Kapital von über 2 Millionen Franken.